

El CEAM (Centro de Estudios Ambientales de Castilla-La Mancha) organiza las **I JORNADAS AMBIENTALES DEL CAMPO DE MONTIEL** en la segunda quincena del próximo mes de **diciembre de 2008**

En ellas trataremos de implicar al mayor número posible de entidades ciudadanas, públicas y privadas así como a muchos amigos de la naturaleza que tiene nuestra tierra.

A mediados del mes de junio, el CEAM presentará el cartel divulgativo y se iniciará la campaña oficial de difusión de una actividad que pretende diseñar una estrategia sostenible para el desarrollo de la comarca.